



Information : Fermeture commerciale du réseau en cuivre sur notre commune

Depuis le 31 janvier 2026, le réseau historique en cuivre est fermé commercialement sur notre commune, ce qui signifie que les opérateurs de télécommunications ne peuvent plus commercialiser d'offre d'accès internet par ADSL ou de téléphonie sur le réseau en cuivre. Les services ADSL et de téléphonie historiques existants seront maintenus encore quelques mois jusqu'à la fermeture technique du réseau cuivre par Orange mais d'ores et déjà le réseau public départemental de fibre optique Vaucluse Numérique devient le réseau de télécommunications de référence pour l'ensemble des services très haut débit des habitants de la commune.

Les personnes qui auraient des difficultés d'accès au réseau sont invitées à contacter le maire qui pourra les mettre en contact avec le service de Vaucluse Numérique concerné.

